

Wieviel Geld braucht man für einen schönen erlebnisreichen Urlaub?

Das wollten auch wir, zwei wanderbegeisterte Potsdamer wissen und begaben uns im Spätsommer 2014 auf eine abenteuerliche und spannende Langstreckenwanderung durch den Osten Deutschlands. Eine Wanderung über mehr als 500 Kilometer mit Zelt, Rucksack und dem Pfandgeld der Flaschen, die wir ein Jahr lang im Wald gesammelt hatten.

Wie ist es uns ergangen?

Lest selbst und ihr werdet sehen, das Glück liegt in den kleinen Dingen.

Mit Pfand durchs Land



Eine Langstreckenwanderung durch Deutschlands Osten erlebt von Sascha Zingler und Bianka Miltz